第1学年 緑学年

学年だより

横浜市立舞岡中学校 第1学年 学年通信No.1 令和4年4月7日

ようこそ舞岡中学校へ

新入生231名の皆さん、ご入学おめでとうございます。ようこそ舞岡中学校へ。

春休み中、皆さんとの出会いを楽しみにワクワクした気持ちで担任の先生を中心に皆さんを迎え入れる 準備を進めてきました。きっと皆さんも新たな学校生活のスタートに向けて期待と不安を感じながら準備 をしてきたのではないでしょうか。今日やっと待ちに待った出会いの日を迎えました。皆さん、3年間一緒 にこの舞岡中学校でいろいろな経験を積みながら歩んでいきましょう。

小学校では、コロナ禍でいろいろな学習や行事が中止になったり、規模が縮小されたりする中で、悔しい 思いや悲しい思いをしたことも沢山あったことと思います。でも、いろいろな工夫やアイデアを身につける こともできたとも思います。中学校生活でも、それらのアイデアを出し合って、コロナに負けない楽しい学 校生活を一緒に創り上げていきましょう。

「安心してください。いつもそばにいますよ。」

皆さんは「勉強がんばろう」「友達の輪を広げよう」「部活がたのしみ」など大きな期待とやる気で満ち溢れていると同時に、「勉強ついていけるかな」「友達出来るかな」などの不安も抱えていると思います。生活環境が変わると誰でも不安を感じるものです。

"険しい丘に登るためには、最初にゆっくり歩くことが必要である。"という言葉があります。新しい環境でいろいろなことを思い通りに進めようと無理をしてスタートダッシュするよりも、自分のペースでゆっくりと一歩一歩新しい環境に慣れていきましょう。

皆さんが困ったとき、皆さんのそばには頼りになる担任の先生、学年の先生がいます。皆さんをいつもそばで見守っています。安心して学校生活を送ってくださいね。

【保護者の皆様へ】

改めましてお子様のご入学誠におめでとうございます。

中学校3年間は多感な時期で心身ともに著しく成長するときです。その大きく成長し、社会へと羽ばたいていく貴重な中学時代のお子様と関わらせていただくことに幸せと責任を感じております。学年職員一同、誠実に真心を込めて臨んでまいります。充実した学校生活になるように努力していきます。

お子様とのつながりを大切にするとともに、保護者の方ともつながり、同じ方向を向いてお子様の成長を サポートしていきたいと思っております。学校での様子をお電話させていただいたり、ご協力をお願いした りする場面もあるかと思います。その際は、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。また、何かご家庭 でお困りのことやご意見などがございましたら、遠慮なくご連絡いただければと思います。今後とも何卒よ ろしくお願いいたします。

※裏面に4月行事予定が載っております。年度当初の活動の詳細に関しましては、お子様に"出発のしおり"を配布しております。ご家庭でもご一緒にご確認いただければと思います。15日(金)までは、お子様に"出発のしおり"を必ず学校に持参するよう、ご家庭でもご指導いただければと思います。